



# VALENTIA FORUM INFORMA

Número 5 | Lo que hemos hecho en mayo de 2023

## RAFAEL RODRIGO PRESENTÓ EL LIBRO "ASEDIOS EN LA GUERRA DE FLANDES"



El sábado 13 de mayo a las siete de la tarde, tuvo lugar en el Casal Romeu de Valentia Forum, la presentación del libro «Asedios en la Guerra de Flandes» a cargo de su editor y dueño de la librería «Tercios Viejos» Rafael Rodrigo. «Asedios en la Guerra de Flandes» es un libro de José Luís Hernández Garvi, con documentación gráfica a cargo de Melquiades Prieto. Como co-organizadores del acto figuran Recreación Histórica, Tercio de Valencia y la Asociación Cultural Evocación Histórica y Fantasía.

El acto comenzó con unas palabras del presidente de Valentia Forum Rafa Gálvez que aprovechó la ocasión para saludar a los oradores, agradecer al público su asistencia y reafirmar el compromiso de los militantes de Valentia Forum con la cultura y el patriotismo, llamando a todos los asistentes a sumarse al proyecto y aportar, según sus capacidades al esfuerzo común.

Rafa cedió la palabra a Nicolás Dasi Beltrán que presentó a Rafael Rodrigo destacando su trayectoria como editor y señalando la importancia de la historia en la sociedad y como se

puede aumentar el interés de los más jóvenes por ella a través de publicaciones y recreaciones históricas. Tanto él como otros asistentes iban vestidos de época para la ocasión.

Rafael Rodrigo inició su intervención contando la historia de la librería «Tercios Viejos» y como el siguiente paso lógico era convertirse en editorial y sacar sus propios libros que sumasen material al trabajo de difusión histórica que realizaban. Recordó que la Guerra de Flandes fue una guerra de asedios con muy pocas batallas en campo abierto y que lo que llevaba a los soldados a resistir además de su amor a Dios y a la patria era no abandonar al compañero, al camarada (pues dormían en la misma cámara) ni dejarlo solo ante el peligro y el acero enemigo.

Tras las intervenciones hubo un animado debate donde se plantearon interesantes dudas sobre el origen etimológico de la palabra «tercios» para designar a las unidades militares de la época entre otras cuestiones, seguido de una cena de hermandad. Valentia Forum siempre en apoyo de la historia de España y de su difusión para el gran público.

## CONFERENCIA ALBA LOBERA EN LA SEDE DE VALENTIA FORUM



No es la primera vez que Alba Lobera venía a visitarnos y, como no podía ser de otra manera, no decepciono en absoluto.

Magnífica y pedagógica conferencia que la que impartió el sábado 6 de mayo en el Casal Romeu sobre la amenaza que supone la Agenda 2030 para la soberanía de las naciones.

En unos momentos de abrumadora y asfixiante propaganda mundialista, la presencia de posicionamientos y discursos que contrarresten la barbarie son absolutamente necesarios.

COMUNICADO DE LA RED  
SOCIOCULTURAL DESPERTA

## “ANTE LAS ELECCIONES MUNICIPALES: RECUPEREMOS LA VERDADERA REPRESENTACIÓN”

A los comicios democráticos se les suele asociar expresiones como “ciclos electorales” o “péndulos ideológicos”. Ello denota un cierto sentido ahistórico de la política como si, en el sistema democrático, estuviéramos abocados a poder elegir entre un limitado abanico de opciones partidistas que -irremediamente- se irán alternando en el poder. Este “determinismo” de la “libertad democrática” entraña otras paradojas. Mientras que la forma de comunidad política más próxima al hombre es su municipio, las elecciones municipales parecen quedar relegadas a una categoría menor para la partitocracia reinante.

Los partidos políticos se han arrogado, en el presente sistema, el monopolio de la representación social y política. Ellos desprecian cualquier otra formación de representación orgánica, alejada de la fácil y manipulable representación universal inorgánica, pues aquella corresponde a la verdadera naturaleza de lo social. Las elecciones municipales son instrumentalizadas por los partidos para absorber espacios de poder y visibilidad, pero sin ánimo de realizar una verdadera labor política.

Es evidente que el propio sistema democrático ha ahogado la vida municipal en detrimento de la autonómica y la nacional. Hoy por hoy, de las tres administraciones, la municipal tiene un presupuesto que representa el 10% del total. Además, la capacidad de organizar la vida municipal de los ayuntamientos es mínima, pues sus normativas se ven sometidas a normas y directivas autonómicas, estatales y europeas. La centralización europea, estatal y autonómica ha vaciado de contenido la política municipal. Los representantes locales elegidos en las elecciones municipales apenas tienen como función distribuir prebendas económicas entre sus redes clientelares de asociaciones y empresas de servicios. Ello conlleva que el municipio deje de ser un lugar de convivencia política para transformarse en un “lugar-dormitorio” con un mínimo de servicios que satisfaga los egoísmos individuales.

Una verdadera regeneración social sólo puede empezar por los municipios. Y la representación política en ella debería estar muy por encima de los intereses partidistas. En las elecciones municipales se deben escoger representantes vecinales en vez de votar “marcas” de partidos o ideologías. Los representantes deben estar vinculados vitalmente con sus re-



Valentia Forum  
es miembro  
fundador de la  
red sociocultural  
DESPERTA

presentados y no ser meros paracaidistas o lacayos de los partidos que los "han colocado" en las listas.

No puede haber libertad política, si previamente no hay libertad en los mecanismos de responsabilidad de los sistemas de representación. La asociación DESPERTA - RED SOCIO CULTURAL clama por una reforma integral de los sistemas de representación municipal y por la revitalización de su política, alejada de un opresivo y perverso sistema partitocrático.

En un lugar de España, a 25 de mayo de 2023.

1 Y 2 DE MAYO

## DOS CAMPAÑAS DE LA RED DESPERTA



La Red Sociocultural DESPERTA realizó dos campañas basadas en la conmemoración del 1º de Mayo, fiesta del trabajo, y del 2 de mayo de 1808, fecha en la que se inició de una manera violenta la resistencia contra la invasión de España de las tropas de Napoleón Bonaparte.

## VALENTIA FORUM POR LA RUTA DE LA FUENTE DE LA MURTA EN ALZIRA



La Sección "Cerro Calderón" marchamos esta ocasión una ruta más adaptada a todos los públicos para disfrutar un día en familia en contacto con la Naturaleza.



## LAS TERTULIAS DE VALENTIA FORUM

Los martes, de 7 a 9 de la tarde, en la parte alta del establecimiento de la calle del Mar, 18, se celebra la tertulia de Valentia Forum, un encuentro donde casan a la perfección las posiciones e informaciones incómodas para el Sistema, el contraste de pareceres, todo ello dentro de un ambiente afable, donde no faltan las gotas de humor y, por supuesto una buena cerveza.

UN GRITO POR NUESTRA IDENTIDAD COMO PUEBLO  
**VI HOMENAJE AL PALLETER**

DOMINGO  
4 JUNIO 2023  
12:00 HS.

**MARCHA Y  
CONCENTRACION**

SALIDA: PUERTA  
DE LA LONJA



## ¿QUÉ HACER EL PRÓXIMO MES DE JUNIO?

El próximo mes de junio, concretamente el domingo día 4, vamos a conmemorar el levantamiento del pueblo contra la invasión francesa de 1808 con una marcha cívica convocada por Valentia Forum. Este levantamiento tuvo lugar el 23 de mayo en la placeta de les Panses, lugar donde en aquel momento se arremolinaba la multitud a la espera de las noticias que venían de la capital de España. Fue un hombre del pueblo, Vicente Domenech, el que lanzó el grito de independencia y de lucha sin curtel contra el invasor. El 25 de mayo, dos días después, se creó la Junta Suprema de Gobierno como mando único con el que hacer frente a las tropas de Napoleón.

**LOS DISIDENTES TENEMOS UNA CITA EN EL CASAL ROMEU EL 24 DE JUNIO**

El sábado 24, festividad de San Juan Bautista, vamos a celebrar en el Casal Romeu la Jornada de la Disidencia, evento que congrega conferencias, debates, presentaciones de libros. De momento, no podemos dar más detalles, habida cuenta que quedan por cerrar algunas presencias.

# CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia  
☎ 602 096 862 | [valentiaforum.es](http://valentiaforum.es)  
✉ [info@valentiaforum.es](mailto:info@valentiaforum.es)



*Un espacio de libertad y para la libertad*

## AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.